
（別添４） 

第三者評価結果に対する福祉サービス事業者のコメント 
（平成 31年 1月 18日記載） 

 
 

 今回、第三者評価をさせていただき、はじめお話をお聞きした時は、大変な事だと思いました。

アンケートも言葉の言い回しなどが難しく、質問数も多く大変だったと保育士からも意見がありま

した。アンケートの内容なども検討していただきたいです。 

担当の方に丁寧にお話をして頂き、何度か保育園にも訪問していただき、第三者評価をしてこれ

からの課題がわかりました。 

今まで色々な事を当たり前のようにやっていて、文章や表などに残すことをしてこなかったが、

しっかり文章、表にして残して振り返ることや伝えていくことの大切さに気づきました。職員間で

もよく話し合い次年度につなげるいい機会になりました。 

アンケート結果からも色々な課題がわかり、振り返る事が出来ました。 

今回の課題や問題点を捉えこれから職員間で改善していきたい。 
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